

podemos sostener la candidatura de Mauricio, el que después de la revolución combatía a Rusia, combatiendo al mismo tiempo al Bloque Obrero y Campesino.

Casini. Nunca luchó contra el Bloque.

Codovilla. Abiertamente, claro que no; pero atacó al Partido, a Rusia y a la política revolucionaria del BOC.

Casini. Fue en momentos electorales, hoy no. Hoy Mauricio está con nosotros.

Codovilla. Si se propone a Lacerda como candidato del BOC, estaría muy contento de eso y por lo tanto, en esta cuestión, nos apoyaría.

Gubinelli. Debemos luchar contra Mauricio porque ha luchado contra el partido y contra el Bloque; no en forma abierta, sino tan hábilmente que las masas creían que defendía al BOC. Probablemente Mauricio se presente como candidato a diputado y deberemos combatirlo.

Rossi. La pequeña burguesía del Brasil dispone de algunos candidatos de prestigio que tienen por función llevar la confusión a las masas trabajadoras. Ese es precisamente el caso de Mauricio y por lo tanto, debemos combatirlo. Prestes no es una candidatura personal: es la candidatura de la pequeña burguesía revolucionaria. Por eso, si acepta nuestro programa, podemos sostener su candidatura. Prestes es la bandera de la pequeña burguesía revolucionaria; es un error sostener lo contrario. En cambio, Lacerda es un individuo que en cualquier momento puede cambiar su posición y pasarse también al campo de la gran burguesía.

Codovilla. No hay que dejarse impresionar por las actitudes demagógicas de Mauricio y repetir el error que ya se ha cometido con Azevedo Lima⁹⁴⁶. Hay que combatir las vacilaciones políticas de Mauricio, que pasa con rapidez asombrosa de uno a otro campo. En el año 1924 no tenía para nada en cuenta a las masas, las despreciaba; mientras que ahora hace propaganda demagógica, prometiendo la tierra a los campesinos y hasta es capaz de aceptar el programa de nuestro partido. Eso no excluirá que de aquí a unos meses lo tengamos contra nosotros.

Leoncio. De acuerdo con lo manifestado por Codovilla. En una reunión del CC del Partido ya se habló sobre esta cuestión, llegándose a la conclusión de que había que atacar a Mauricio con toda energía; por otra parte, hasta la pequeña burguesía revolucionaria desconfiaba de ese elemento.

Gubinelli. Además, el antiimperialismo de Mauricio no deja de ser pura charla. El es miembro de la Liga Anti-Imperialista y no ha aparecido nunca

⁹⁴⁶ Véase la nota 923.